



E

Editorial

Un reforzamiento con resultados

Las estadísticas dadas a conocer estos días sobre el Plan Verano Seguro muestran una baja en algunos delitos de alta connotación.

Las primeras evaluaciones del Plan Verano Seguro muestran que, en los 50 días iniciales del año, la Región experimentó un aumento de 4% en la denuncia de delitos de alta connotación penal, principalmente violaciones y algunos tipos de robos con fuerza. El enfoque positivo de estas cifras, dadas a conocer por Carabineros a partir de la estadística que entrega el Sistema Táctico de Operación Policial (STOP), muestra que en el periodo hubo una leve baja en homicidios y robos, específicamente las sustracciones de especies desde lugares habitados, que experimentaron una caída de casi un 12%. El balance del plan veraniego también revela que hubo 7.295 detenidos, 71 mil controles y fiscalizaciones, además de la incautación de 837 kilos de droga, incluidas 21 mil plantas de cannabis. Son datos positivos que muestran una mejor reacción de las fuerzas policiales, dada la gran cantidad de turistas que arribaron a la zona para pasar sus vacaciones. El control de la delin-

Un aumento permanente del contingente policial permitiría mayor control del delito y mejoraría la percepción de seguridad en la población.

cuencia se complejiza cuando la población flotante de un lugar es principalmente extranjera, como ocurrió en varios de los balnearios de la zona. La capacidad de adaptarse a estos desafíos muestra los efectos positivos que tendría un reforzamiento más permanente de los efectivos policiales que cumplieron su deber durante el verano, pero luego retornaron a sus destinos principales. Esto demuestra que, en parte, el problema que existe con la delincuencia se vincula a los recursos para formar más y mejores funcionarios de Carabineros, la PDI y los organismos auxiliares de la Justicia. La instalación permanente de más contingente policial permitiría un mejor control del comercio ambulante y un abordaje integral de algunos delitos que son graves, pero pasan más desapercibidos, como el contrabando de especies. Más funcionarios van a requerir más espacios, por lo cual un proceso de estas características necesitaría del apoyo de las autoridades a nivel nacional, regional y local, para implementar nuevas comisarías, tenencias y cuarteles, cuya distribución equitativa mejoraría la percepción de seguridad en la población.

cuencia se complejiza cuando la población flotante de un lugar es principalmente extranjera, como ocurrió en varios de los balnearios de la zona. La capacidad de adaptarse a estos desafíos muestra los efectos positivos que tendría un reforzamiento más permanente de los efectivos policiales que cumplieron su deber durante el verano, pero luego retornaron a sus destinos principales. Esto demuestra que, en parte, el problema que existe con la delincuencia se vincula a los recursos para formar más y mejores funcionarios de Carabineros, la PDI y los organismos auxiliares de la Justicia. La instalación permanente de más contingente policial permitiría un mejor control del comercio ambulante y un abordaje integral de algunos delitos que son graves, pero pasan más desapercibidos, como el contrabando de especies. Más funcionarios van a requerir más espacios, por lo cual un proceso de estas características necesitaría del apoyo de las autoridades a nivel nacional, regional y local, para implementar nuevas comisarías, tenencias y cuarteles, cuya distribución equitativa mejoraría la percepción de seguridad en la población.